



PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 29.07.2025

Kreisverwaltung Steinburg – Basis-Gesundheitsbericht veröffentlicht

Gesundheit ist wie eine Pustelblume: schön, beweglich und empfindlich.

Die Gesundheit ist ständig in Bewegung und schwebt zwischen den Polen von Vollkommenheit und Verletzlichkeit. Ein sanfter Windstoß, ein äußerer Einfluss kann ihre Zerbrechlichkeit sichtbar machen. Und doch liegt in ihr auch eine stille Kraft: das Potenzial zur Heilung und zur Regeneration.

Die Kreisverwaltung Steinburg hat den ersten *Basis-Gesundheitsbericht* veröffentlicht. Dieser bietet mit einem weiten Themenspektrum umfassende Einblicke in die gesundheitliche Lage der Bevölkerung im Kreis Steinburg – diese ist insgesamt zufriedenstellend. Die Kennzahlen liegen größtenteils im Bereich des Durchschnitts aller Kreise und kreisfreien Städte Schleswig-Holsteins.

Neben einer Vielzahl an Informationen zur demografischen Struktur, zur Gesundheit und zum Gesundheitsverhalten der Bevölkerung, gibt es weitere Angaben über die gesundheitliche Versorgungslage sowie zu den zentralen Einflussfaktoren. Weiter bietet der *Basis-Gesundheitsbericht* Raum, tiefergehend in die verschiedensten Themenbereiche einzutauchen.

Der *Basis-Gesundheitsbericht* steht für eine intensive Auseinandersetzung mit der Gesundheit aller Einwohner*innen des Kreises Steinburg und potentieller Einflussfaktoren. Für einen gesunden Kreis Steinburg brauchen die Mitarbeiter*innen der Kreisverwaltung Wissen darüber, wo Handlungsbedarf besteht. Der vorliegende *Basis-Gesundheitsbericht* bietet hierzu eine fundierte Übersicht.

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerinnen
Sarah Uhl

Zimmer
231

Telefon:
04821/69 487/69 568
04821/69 0 (Zentrale)

E-Mail:
pressestelle@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

De-Mail
info@steinburg.sh-kommunen.de-
mail.de
(De-Mail-Konto erforderlich!)



Der *Basis-Gesundheitsbericht* ist auf der Internetseite des Kreis Steinburg zu finden.

<https://www.steinburg.de/kreisverwaltung/informationen-der-fachaemter/gesundheitsamt/gesundheitsfoerderung-und-praevention/gesundheitsberichterstattung-gbe.html>

Um die Gesundheit der Bevölkerung fortlaufend differenziert zu monitoren, umfasst die Gesundheitsberichterstattung neben Basisgesundheitsberichten auch themenspezifische Spezialberichte und Faktenblätter.